

## 10 Port-Gentil

Administration/Fonction publique et Réforme administrative  
Les nouveaux responsables provinciaux installés

Le DGA, Mme Yolande Ossouka installant le nouveau directeur provincial des Ressources humaines, Mme Monique Nsegue Ndong...



... et le chef des services départementaux, Mme Isabelle Ibondou Mandogou.

Jean-Paulin ALLOGO  
Port-Gentil/Gabon

Il s'agit du directeur provincial des Ressources humaines et du chef des services départementaux. Au cours d'une cérémonie présidée par le directeur général adjoint de la Fonction publique, à la mairie du 1er arrondissement, en présence du gouverneur de province.

LE directeur général adjoint de la Fonction publique, Yolande Ossouka, a présidé, dernièrement, à la mairie du 1er arrondissement de la commune de Port-Gentil, la cérémonie d'installation du directeur provincial des Ressources humaines, Mme Monique Nsegue Ndong et du chef des services départementaux, Mme Isabelle Ibon-



Le conseiller Andy Makindé expliquant les grandes lignes du nouveau système de rémunération des agents de l'Etat. Photo de droite : Dévoilement de la plaque du nouveau service administratif de l'Ogooué-Maritime.

dou. En présence, entre autres, du gouverneur de la province de l'Ogooué-Maritime, Martin Boguikouma. A cette occasion, Mme Yolande Ossouka a précisé que la mise en place de direction provinciale des Ressources humaines traduit, en fait, la nouvelle gestion de l'agent public pour laquelle le chef de l'Etat, Ali Bongo

Ondimba, veut une gestion de proximité, une déconcentration de l'administration de la Fonction publique, pour que nous ayons un agent qui soit mieux géré, et au plus près. Étant donné que l'Etat gabonais ne peut pas avoir des agents performants qui passent plus de temps à Libreville parce qu'ils n'ont pas tel ou tel acte administratif



ou ont besoin d'une fiche de solde, ...  
« Aujourd'hui, depuis l'Ogooué-Maritime où dans n'importe quelle province du Gabon, l'agent public peut maintenant avoir sa fiche de solde. Il peut s'informer à temps du suivi de sa carrière. Nous avons élaboré le texte, et il s'est avéré concluant », a indiqué Andy Makindé, le conseil-

ler chargé de la Modernisation des cadres juridiques et Institutionnels à la Fonction publique. Avant d'expliquer longuement ce nouveau processus qui fera en sorte que les agents publics n'aient plus d'excuses pour des absences d'une telle envergure. Par ailleurs, le nouveau système de rémunération des agents de l'Etat a été

expliqué par M. Makindé et Mme Ossouka. De cet exposé, on retiendra que le nouveau système de rémunération des agents de l'Etat est bénéfique pour tous. En ce sens que le traitement s'améliore pour toutes les catégories, avec la transformation imminente du Salaire minimum interprofessionnel garanti (SMIG) en point d'indice. A cet effet, la valeur du point d'indice est égale à 500 francs, soit une solde de base de 150.000 francs, alors que les accessoires de solde dans le nouveau système de rémunération sont les indemnités de logement, de transport, de représentation, de résidence à l'étranger, de sujétion de service public et de transport. Comme quoi, l'Obligation du travail est la contrepartie du droit au salaire.

## Administration de proximité

## Des Auxiliaires de commandement prennent leurs fonctions



Le maire Aperano installant une promue dans ses fonctions.

SYM  
Port-Gentil/Gabon

LA salle de conférence Pierre-Louis Agondjo Okawe a servi de cadre, dernièrement, à la cérémonie d'installation de

quarante-cinq chefs de quartier. La cérémonie était présidée par le maire de la commune de Port-Gentil, Bernard Aperano. Occasion pour l'édile d'inviter les promus à ne pas traverser la barrière de leurs prérogatives et attributions. " Le chef de quartier n'est pas un chef de terre pour les vendre. Tout



Une vue des auxiliaires de commandement.

comme il ne doit pas devenir un chef politique dans le quartier. En tant qu'administratif, il a l'obligation d'entretenir la bonne ambiance et l'harmonie entre ses populations". Au nom de ses collègues, Jean-François Koumba Mousouami, le nouveau chef du quartier Ile Mandji, a manifesté la reconnais-

sance des populations et des promus pour cette série d'installation des auxiliaires de commandement, en ce sens qu'il y a plus de dix ans, la chefferie communale n'a plus été renouvelée ou remplacée, alors que parmi eux, on retrouve des grabataires lorsque certains ne sont pas décédés.



Les installations ont eu lieu en présence des parents et amis des promus.

Les promus, par la voix de leur porte-parole, ont promis de ne ménager aucun effort pour conserver et continuer à bénéficier de la confiance des autorités municipales. Toutefois, le représentant des chefs de quartiers a sollicité l'assistance du conseil municipal, afin de répondre aux préoccupa-

tions des concitoyens ; surtout ceux des quartiers sous-intégrés dépourvus d'électricité, d'eau et des voies carrossables. Précisons que parmi les promus figurent 8 chefs du premier arrondissement, 15 du deuxième, 10 du troisième et 12 pour le compte du quatrième arrondissement.